

Vincent Guiliani créateur du **Trail de Haute Provence** en 2014 avec 4 formats de courses :
De 0' à 10'50''

- 70 km / 3000 D+
- 47 km / 2400 D+ : Au départ de St Etienne les Orgues.
- 18 km / 650 D+ : Trail des Mourres.
- 9 km / 250 D+ : Trail Femina Tour.
- 3 courses enfants.

Parles nous de la 1^{ère} édition : d'où est venue l'idée ? Les difficultés à mettre en place : direct 70km !

De 10'50'' à 23'30

Tu conserves ce socle jusqu'à 2018, pendant 5 ans. Pourquoi ? Les formats plaisent, tu enrichis petit à petit les « à côté » de la course ?

De 23'30 à 31'30''

Chaque année, une petite bricole est ajoutée.

2015 : 27km, le 18 devient 16

2016 : Cita'Trail

2017 : Une lune pour deux, 16km

2018 : Le Cita'Trail devienne un Trail urbain

En 2019 l'événement change de lieu, en se déplaçant de 300m dans la ville de Forcalquier et prend une dimension beaucoup plus conviviale.

Comme des airs de marché de Provence sur une belle place. La Mairie met quelques moyens supplémentaires comme par exemple un système de sonorisation parfait.

L'année du changement ? On te suit enfin vraiment dans ton projet ?

De 31'30'' à 36'

D'où vient l'envie d'un ultra, format presque 100 Miles, pour 2020 ?

De 36' à 46'

Tu n'organises pas cette course tout seul, c'est impossible. Le jour J tu dois forcément t'appuyer sur un vivier de bénévoles, sont-ils faciles à trouver autour de Forcalquier ?

De 46' à 52'

Es-tu organisateur professionnel ? Est-ce ta « seule » occupation à l'année, as-tu d'autres collaborateurs ?

De 52' à 55'

Tu avais quitté ton travail pour te dévouer corps et âme à la course. Comment le choix s'est-il imposé à toi ? C'était à partir de quelle édition ?

De 55' à 58'30''

En 2020 tu subi de plein fouet le Covid, également en 2021 (*interdiction des courses jusqu'à mi-juin 2021*). Tu rebondis en décalant à chaque fois ton événement en fin d'année. Finalement impossible en 2020, possible en 2021 mais la météo joue des siennes...Quel bilan de cette vilaine période ?

De 58'30'' à 1h08'

2022, retour à la « bonne » date, ta date initiale : le week-end de l'ascension. Qu'est-ce que ça fait ? On respire enfin ?

De 1h08' à 1h11'

Tu as longtemps travaillé avec *LiveTrail* et l'année dernière tu passes à *LiveTrack*, solution *Made in Beaufortain* avec l'expertise de Régis sur plus d'une dizaine d'Ultra Tour du Beaufortain, pourquoi ? Problème de dates ? Envie de changement ?

De 1h11' à 1h17'

Comme moi, tu apprécies l'événement de l'UTMB à Chamonix et tu aimes piocher des idées. Intégrer le circuit « *UTMB World Series* » t'as un temps traversé l'esprit, d'autant plus que la date de ta course ultra est un atout en France, pourquoi cela ne s'est pas fait ?

De 1h17' à 1h22'

En 2023 je reviens, au côté de Grand Seb, par rapport à 2019 nous sommes désormais 2 speakers. Ludo Collet était là en 2021. C'est une qualité que tu souhaites donner à l'événement, les prestataires.

Ajoutons que ta course se « décale » dans le temps puisqu'elle suit le week-end de l'ascension. Comment fais-tu pour t'assurer de la présence des prestataires ? Comme mon exemple.

De 1h22' à 1h28'

En 2023 qu'est-ce qui attends les coureurs ? *Du jeudi 18 au dimanche 21 mai*. Comment peut-on leur mettre l'eau à la bouche ?

De 1h28' à Fin